



SUCCÈS DE LA MANIFESTATION NATIONALE A PARIS LE 23 OCTOBRE 2008

La manifestation nationale FORCE OUVRIERE du 23 octobre 2008 a été un succès : plus de 25 000 participants et ce, malgré un blocus des médias (télévisions, radios et journaux).

Le secrétariat de la FGF - FO remercie tous les militantes et les militants qui ont œuvré à cette réussite.

La démonstration est faite que, lorsque l'on veut quelque chose, on peut le faire avec succès !
Et tant pis pour les sceptiques...

Quant aux autres organisations syndicales de la Fonction publique, elles devraient réfléchir avant de refuser une initiative proposée par FO.

FORCE OUVRIERE s'est positionnée pour exprimer les revendications du personnel, tant en termes de salaires, grille indiciaire, conditions de travail que pour exiger le maintien et le développement du service public républicain.

Ce ne sont pas les déclarations tonitruantes du Président de la République qui nous arrêteront : nous n'avons pas vu notre traitement augmenter de 170 % comme le sien ; et lorsque celui-ci trouve des centaines de milliards d'euros pour les banques, les PME, est-il indécent pour nous d'exiger le minimum, à savoir le maintien du pouvoir d'achat pour tous !

**Alors continuons, la tête haute,
sous la bannière de FORCE OUVRIÈRE, à REVENDIQUER et à
DÉVELOPPER LES SOLIDARITÉS PUBLIC - PRIVÉ
grâce à cette dynamique mise en marche ce 23 octobre 2008.**